



Bulletin du Gouvernorat

Le Gouverneur en visite à Kekedina : Un appel à la paix et à la cohabitation pacifique



Monsieur MAHAMAT IDRIS DEBY ITNO
Président de la République, Chef de l'État

السيد محمد إدريس ديبي إتنو
رئيس الجمهورية، رأس الدولة



Le Gouverneur de la Province du
Kanem

Service de Communication et des relations publiques de Gouvernorat du Kanem

La page Facebook officielle du Gouvernorat : La Province du Kanem

Le site internet officiel du Gouvernorat : kanem-td.org



SOMMAIRE

1- La sécurité au cœur des priorités du Gouverneur : Renforts de patrouilles et réunions de sécurité étendues aux différents départements de la Province

2- Atelier de budgétisation du Plan de Développement Provincial du Kanem

3- Le Gouverneur en visite à Kekedina : Un appel à la paix et à la cohabitation pacifique

4- L'amélioration de suivi du système éducatif au Kanem : le Gouverneur préside la remise officielle des véhicules aux Inspecteurs Départementaux

5- Le Gouverneur salue la coopération active entre le Tchad et l'Allemagne qui se traduit par les actions dynamiques de la GIZ

6- Le Gouverneur clôture la Finale du championnat de football du Kanem

7- Le Gouverneur lance les travaux de l'atelier de Formation des membres de l'Agence Nationale de Gestion des Élections (ANGE) au Kanem

8- Le Gouverneur encourage les étudiants de l'Institut National Supérieur de Pétrole de Mao (INSPM)



 presidence.td

« La 5^{ème} République, c'est le règne d'une nouvelle conscience pour une révolution des mentalités et des comportements. Je vous convie à travers ce contrat social d'œuvrer ensemble en vue de léguer un Tchad uni, paisible, juste, équitable et prospère aux générations futures ».

Monsieur MAHAMAT IDRIS DEBY ITNO

Président de la République, Chef de l'Etat

La sécurité au cœur des priorités du Gouverneur : Renforts de patrouilles et réunions de sécurité étendues aux différents départements de la Province

La sécurité demeure une priorité majeure pour le Gouverneur du Kanem, le Contrôleur Général Issaka Hassan Jogoï. Ce lundi 28 octobre 2024, il a présidé la réunion hebdomadaire de sécurité, rassemblant les autorités administratives, sécuritaires et quelques leaders traditionnels. Lors de cette assise, le Gouverneur a remercié les forces de l'ordre et de défense pour leur diligence et souligné la coopération exemplaire des autorités traditionnelles et religieuses. Il a réaffirmé que la sécurité des populations locales est une responsabilité collective, incitant les forces de l'ordre à intensifier les patrouilles nocturnes à Mao et



dans ses environs, afin d'assurer la tranquillité des habitants et la protection de leurs biens. De plus, il a annoncé que les futures réunions de sécurité se tiendront également dans les chefs-lieux de département, facilitant ainsi un meilleur contrôle sécuritaire. Le Premier Magistrat de la province a appelé les autorités traditionnelles, religieuses et la population à

collaborer étroitement avec les forces de défense et de sécurité pour garantir la sécurité de tous.

Atelier de budgétisation du Plan de Développement Provincial du Kanem

Le jeudi 17 octobre 2024, le Gouverneur du Kanem, le Contrôleur Général Issaka Hassan Jogoï, a ouvert l'atelier de Budgétisation Annuelle du Plan de Développement Provincial (PDP) du Kanem, à l'initiative du Ministère des Finances, du Budget, de l'Économie et du Plan en collaboration avec l'UNICEF. Cet atelier visait à renforcer les capacités des membres du Comité Provincial d'Action (CPA) ainsi que des Comités Départementaux d'Actions (CDA) du 17 au 19 octobre 2024. Il aura porté sur la planification annuelle des activités du Plan de Développement, en mettant l'accent sur la mobilisation des ressources, la coordination et une budgétisation sensible aux droits des enfants dans la province. Le Gouverneur Issaka Hassan Jogoï a exprimé sa gratitude envers le Ministère et l'UNICEF pour leur soutien, et a encouragé les participants à donner le meilleur d'eux-mêmes pour contribuer à la réussite du Plan de Développement Provincial.



Le Gouverneur en visite à Kekedina : Un appel à la paix et à la cohabitation pacifique

Le dimanche 20 octobre 2024, le Gouverneur du Kanem, le Contrôleur Général Issaka Hassan Jogoï, a effectué une visite marquante dans la sous-préfecture de Kekedina. Dès son arrivée, le Premier Magistrat de la Province a organisé un meeting où il a délivré un message fort axé sur la paix, la cohabitation pacifique, le vivre ensemble, l'éducation, la santé, la protection de l'environnement et la sécurité. S'adressant particulièrement aux femmes et aux jeunes, il a affirmé leur rôle essentiel en tant que piliers de



l'avenir. Le Gouverneur a exhorté les autorités administratives à se préparer à instaurer un climat de sécurité, en déployant des forces de sécurité et en organisant des dialogues de réconciliation. Il a également mis en avant le Kanem comme un modèle de cohabitation pacifique et de culture permanente de paix, soulignant la nécessité d'un engagement collectif pour maintenir cette harmonie. La cérémonie s'est clôturée par une démonstration de danse traditionnelle bala, symbole de la richesse culturelle de la Province.



L'amélioration de suivi du système éducatif au Kanem : le Gouverneur préside la remise officielle des véhicules aux Inspecteurs Départementaux



Le Gouverneur du Kanem, le Contrôleur Général Issaka Hassan Jogoï, a présidé le jeudi 17 octobre 2024, la cérémonie officielle de remise de véhicules

Suzuki aux Inspecteurs Départementaux de l'Éducation Nationale du Kanem Centre, du Kanem Sud et du Kanem Nord. Cette initiative vise à améliorer la gestion du système éducatif dans la province et à permettre un suivi régulier des activités éducatives sur le terrain. En remettant personnellement les clés aux bénéficiaires, le Gouverneur a souligné que ces véhicules sont destinés aux Inspections Départementales de l'Éducation afin de faciliter le monitoring et l'encadrement des établissements scolaires conformément aux orientations des hautes autorités de la République. Le Contrôleur Général Issaka Hassan Jogoï a exhorté les Inspecteurs à faire un usage optimal de ces moyens de transport, dans l'intérêt d'une éducation de qualité pour tous les élèves de la province du Kanem.



Le Gouverneur salue la coopération active entre le Tchad et l'Allemagne qui se traduit par les actions dynamiques de la GIZ



Le lundi 14 octobre 2024, le Gouverneur de la province du Kanem, Contrôleur Général Issaka Hassan Jogoï, a reçu en audience une délégation de la GIZ, l'agence allemande de coopération internationale. Conduite par Madame Katherin Lober du Ministère fédéral allemand de la coopération économique. Cette mission avait pour objectif d'engager des échanges fructueux avec les autorités administratives et communales, les leaders religieux et traditionnels, ainsi que les bénéficiaires des divers projets soutenus par la GIZ dans la province. Au cours de cette rencontre, l'accent a été mis sur le suivi des activités en cours dans les domaines de la sécurité alimentaire et nutritionnelle, de la gestion des ressources naturelles et de la cohésion sociale. Le Gouverneur Jogoï a dressé un tableau des défis économiques auxquels la province est confrontée, notamment les effets du changement climatique sur les terres agricoles, le manque d'infrastructures essentielles et les problématiques de sécurité alimentaire. Il a exprimé sa gratitude envers la GIZ pour son soutien et ses réalisations, tout en espérant que cette mission contribuera à l'amélioration de la qualité de vie des populations locales. La rencontre s'est conclue par une photo de famille symbolisant la collaboration entre les autorités locales et les représentants de la GIZ.





Le Gouverneur clôture la Finale du championnat de football du Kanem

Le 27 octobre 2024, le Gouverneur du Kanem, le Contrôleur Général Issaka Hassan Jogoï, a donné le coup d'envoi de la finale du championnat de football 2023-2024 du Kanem au terrain de l'École Centre Mixte de Mao. L'initiative de la Ligue Provinciale de Football du Kanem a opposé l'équipe Super-Calcio et celle de Maï fort-City, avec la victoire de Super-Calcio par 3 buts à 1. Remettant le trophée, le Gouverneur a félicité l'équipe victorieuse et a encouragé celle vaincue. Il a souligné que le football est un facteur d'unité et de cohésion sociale, raison pour laquelle la jeunesse doit être unie pour véhiculer le message de paix et de vivre ensemble. Plusieurs prix ont été remis aux heureux gagnants, et des attestations de reconnaissance ont été décernées aux acteurs ayant contribué à la réussite de ce championnat.



Le Gouverneur lance les travaux de l'atelier de Formation des membres de l'Agence Nationale de Gestion des Élections (ANGE) au Kanem



Le Gouverneur du Kanem, le Contrôleur Général Issaka Hassan Jogoï, a ouvert ce jeudi 17 octobre 2024 les travaux de l'atelier de formation des membres de démembrement de l'Agence Nationale de Gestion des Élections (ANGE), en présence des autorités de la place et du Président Provincial de ANGE Elhadj Mallaye. Lançant les activités, le Gouverneur a remercié l'ANGE pour l'organisation de cette formation, qui est une étape importante pour les futures élections. Il a exhorté les participants à suivre attentivement les modules, soulignant que la tenue d'élections libres et transparentes est un pilier fondamental de notre démocratie et la vision cardinale du Chef de l'Etat.

Le Gouverneur encourage les étudiants de l'Institut National Supérieur de Pétrole de Mao (INSPM)



Le Gouverneur du Kanem, le Contrôleur Général Issaka Hassan Jogoï, a reçu en audience ce jeudi 31 octobre 2024 une équipe d'étudiants de l'Institut National Supérieur de Pétrole de Mao (INSPM). L'objectif était d'informer le Premier Magistrat de la Province de l'organisation de la journée culturelle de l'institution et de relever quelques doléances. Très soucieux du bien-être de la jeunesse, le Gouverneur a remercié l'équipe et les a encouragés pour leur initiative. Il a prodigué des conseils et orientations, notamment sur la question du vivre-ensemble en milieu universitaire, et a promis de transmettre leurs doléances aux autorités compétentes.